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会 長：唐澤敏治　　副会長：田中洋　　幹事：市川満貞

第1427回例会　　平成29年11月28日（火）

2017-2018 国際ロータリーのテーマ

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY:MAKING A DIFFERENCE

■ 点　鐘 12：30

翔け 中央ロータリー　　　　　井上修ソングリーダー■ ソング  

唐澤敏治会長■ 会長談話
　大相撲九州場所が終わりました。最近の大相撲人気により初場所から60日間連
続で「満員御礼」が出されました。又、各取組の懸賞金も東京での場所を中心に
多くなっています。又、力士に対する待遇も良くなって来ていると思います。九
州場所前にモンゴル勢の飲み会の中で暴行事件が起きました。しかし何にも公表
しないうちに九州場所が始まり、横綱日馬富士が二連敗をし、暴行事件が公表さ

れて来ました。肝心の被害者の親方 貴乃花親方は無言を貫き協会を相手にしない、白鵬は嘉風戦で立
ち合いを不成立として物言いを要求する前代未聞の振る舞いをし、翌日に協会審判部から厳重注意を
受けた。にもかかわらず千秋楽の優勝インタビューで、日馬富士と貴ノ岩を再び土俵に上げたい、又、
自分で万歳をする。協会から横綱審議会をまったくなめている行動であると言っても過言ではない。
今の相撲界は日本勢よりモンゴル勢の方がはるかに元気があり、番付でも上位を占めていることから
モンゴル勢のやりたい放題、言いたい放題になっているように思えて仕方ない。かつて時の大関小錦
が横綱昇進成績にほぼ達しマスコミ等で横綱昇進が発せられ本人もその気になっていた所、横綱審議
会において一場所見送られた。その後本人も横綱を手にすることなく角界を去って行った事を思い出
します。今回モンゴル勢での飲み会の中で日馬富士の暴力行為、貴乃花親方の無言行為、白鵬の横綱
力士としての越権行為は、これからの大相撲発展のために相撲協会にとって決して許してはいけない
行為です。厳しい罰則を期待します。

■ ニコニコボックス
◆唐澤敏治

◆市川満貞

◆馬場秀則
◆鈴木一比古

◆唐澤千明

◆井上修

◆唐澤稔

◆多田浩之

久しぶりに落ち着いた例会です。今日は大変天気が良く15℃を越えると言っています。温度
差が激しいので風邪をひかないよう気を付けましょう。
いよいよ忘年会のシーズンになりました。用意万端、手ぐすねを引いていますがなかなか忙
しくなりません。
ようやく妻が退院しました。まだまだ本調子でないので老老介護をしています。
本日のクラブフォーラムはロータリー情報委員会で少し時間をいただきます。皆さんゆっくり
とお休み下さい。
先週の職場訪問に多くの皆さんの出席ありがとうございました。それぞれの会社のレベルアッ
プになれば幸いです。
先週の職場訪問はとても勉強になりました。ありがとうございました。改めて、伊那谷にあん
な企業がある事が誇りに思えました。超大口の3,000円です。
本年も残すところ1ヶ月。いろいろ酒席も多いと思います。体調に気を付けて頑張ってくださ
い。
昨日、異動の内示があり2018年1月1日から2018年12月31日までの更新と言われました。
松本の西田君に異動の事を聞いたところ更新だそうで、西田君ともども次年度もよろしくお
願い致します。

2017-2018 RI会長
イアン Ｈ.Ｓ. ライズリー
オーストラリア
(ビクトリア州)



■ クラブフォーラム

次回例会　
12月5日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店

・年次総会

市川満貞幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ 点　鐘 13：30

ロータリー情報委員会　　　　鈴木一比古ロータリー情報委員長

会員数45名　　　出席免除会員6名　　　長欠会員2名　　　本日出席率100％
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 委員会報告

　クラブ活動の土台となる会員増強の為には、入会を勧めるクラブ会員がロータ
リーの奉仕理念・目的・歴史・活動・行事・五大奉仕部門とクラブ委員会の知識
を持ち、会員増強を勧めていただければ、増強推進につながると思います。

・会員増強委員会よりお願い　　　　池田幸平会員増強・プログラム委員長
今年度は早々にお二人の新入会員を向かえることが出来ました。しかし残念なが
らお二人退会となりプラスマイナスゼロで振り出しに戻ってしまいました。会員
増強が地区の重要テーマになっておりますので、ぜひ全員の皆様のお力をお借り
して更なる増強を達成したいと思いますのでよろしくお願いいたします。

・11月26日（日）地区ローターアクト アクターミーティングの報告　　下井達典青少年奉仕委員長
　地区ローターアクトの研修活動【アクターミーティング】の参加報告です。日
時は11月26日、会場は井上会員のお膝元「かんてんぱぱガーデンホール」です。
ホストは伊那RAC、提唱は伊那RCです。参加者は地区内の6RACから15名のアク
ター、RC側は関ガバナーと地区関係2名、伊那4名、上田東2名、辰野1名、伊那
中央1名の計11名と合計でも30名弱の少人数の開催でした。

　内容はローターアクトは目標として奉仕活動の他に、“個々の能力と技術の向上”が示されており、
今回はこの向上を目指して「経営者になってみる」がマンダラート手法により進められました。
　今年は伊那西IACと伊那RACは合同活動として“伊那市駅のトイレ清掃”を始めた事、アクターが伊
那中央主催のIAC留学生交流会に毎年参加してくれている事からRACに関心を持って参加しました。
感想として、近年地区内RACの会員数減少を聞いていましたが、地区全体で44名の会員中参加者が三
分の一であった事からも様子が窺えました。会員数減少により活動への影響も大きく、今後は存立を
問われる事態になるかもと危惧します。
　「IAC・RACの盛衰は提唱RCの取組姿勢しだい」ですから改めて責任の重さを痛感しました。


